

## Los jueces de la Francisco de Vitoria critican el 'papel cero'

**Pedro del Rosal** MADRID.

La Asociación Jueces y Magistrados Francisco de Vitoria ha valorado negativamente las primeras semanas de implantación del *papel cero* en las comunicaciones entre los juzgados y los profesionales del ámbito jurídico. En un comunicado emitido ayer, afirma que los problemas surgidos desde su entrada en vigor, el 1 de enero, eran

previsibles por la falta de medios con los que cuenta la Justicia.

La nota informativa asevera que, a pesar de perseguir un fin "loable", el Ministerio de Justicia debe aportar más recursos para lograr el fin de la completa digitalización de los expedientes. A su vez, reclaman al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) que active la firma electrónica de jueces y magistrados.